
VERBALE N.01 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

In data 21 Gennaio 2016 presso la Biblioteca di questo istituto alle ore 17.30 è convocato il 
Consiglio di Istituto. 

Sono presenti: 

COMPONENTE GENITORI SIGG.: 
  Orario ingresso/uscita 

Baserga Aldo  Presente  ‐ 
Forgione Maria Cristina  Assente  ‐ 

Falasconi Sabina  Presente  ‐ 
Colombo Maria  Presente  Esce alle ore 19.20 

 

COMPONENTE DOCENTI PROFF.: 
  Orario ingresso/uscita 

Aiani Federica  Presente  ‐ 
Casnati Antonella  Presente  ‐ 
Carchen Michele  Presente  ‐ 
Ciccia Luisa Irene  Presente  ‐ 

Delle Piane Michela  Presente  Arriva alle ore 17.40 
Noseda Marina  Presente  Esce alle ore 20.25 

Onofrio M. Rosaria  Presente  ‐ 
Zoni Roberto  Presente  Arriva alle ore 17.40 

 

COMPONENTE ATA SIGG.: 
  Orario ingresso/uscita 

Catalano Antonietta  Presente  ‐ 
Petecca Maria  Presente  Esce alle 20.20 

 

COMPONENTE STUDENTI SIGG.: 
  Orario ingresso/uscita 

Longatti Romeo  Presente  ‐ 
Corazza Francesco  Presente  Esce alle ore 20.25 
Paradiso Alessio  Assente  ‐ 

Cattaneo Francesco  Presente  ‐ 
 

DIRIGENTE SCOLASTICO PROF: 
  Orario ingresso/uscita 

Peverelli Roberto  Presente  ‐ 
 

DSGA SIG.: 
  Orario ingresso/uscita 

Suozzo Adriano  Presente  ‐ 
 

 

 



Per discutere il seguente o.d.g.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Piano Triennale dell’Offerta Formativa 2016‐2019 (delibera di approvazione); 
3. Programma Annuale 2016 (delibera di approvazione); 
4. Criteri per l’accoglimento delle richieste di iscrizione alle classi prime a.s. 2016/17 (delibera di                           

approvazione); 
5. Contributi volontari delle famiglie per i laboratori e l’ampliamento dell’offerta formativa (delibera                       

di approvazione); 
6. Adesione ITS Cosmo – Corsi Moda, Calzatura, Oreficeria, Occhialeria (delibera di approvazione); 
7. Partecipazione alla Festa di Quartiere Como Borghi (delibera di approvazione); 
8. Comitato di Valutazione: elezione componente docenti; 
9. Comunicazione del DS; 
10. Varie ed eventuali. 

 

1. Viene data lettura del verbale della seduta precedente. Il verbale viene approvato all'unanimità, 17/17                           
votanti. Delibera n.1/2016. 

 

2. Il DS presenta il PTOF indicandolo come parte essenziale dell’attività didatticain continuità con il POF,                               
recependo le indicazioni dell’atto di indirizzo affidate alle commissioni di lavoro. Il suo orientamento e                             
la sua costruzione prendono avvio da alcune priorità confluite nel piano di miglioramento.  

Il presidente interviene domandandosi come sia possibile raggiungere migliori risultati di traguardo                       
per le classi in uscita e il DS chiarisce come la somministrazione di prove comuni possa, affinando il                                   
lavoro docente, appianare disparità e disomogeneità tra indirizzi e all’interno degli stessi e all’interno                           
delle stesse discipline. 

Ai docenti verrà richiesto di esplicitare in forma scritta, a partire da settembre 2016, i criteri di                                 
valutazione delle prove. 

Il sig. Baserga domanda se sia utile includere una valutazione da parte degli utenti. Il DS sottolinea                                 
come un continuo monitoraggio avvenga già all’interno del RAV e attraverso il progetto AlmaDiploma.                           
Il sistema qualità acquisisce già dati per valutare l’andamento del processo di miglioramento. 

Il Consiglio approva all’unanimità, 17/17 votanti. Delibera n. 2/2016 

 

3. Il DSGA illustra il Programma Annuale 2016 analizzando in modo preciso e puntuale ENTRATE                           
(finanziamenti) e SPESE (attività e progetti). 

Si insiste su una esplicitazione chiara e una dimostrazione analitica delle poste finanziarie che                           
compongono il programma annuale. 

La prof. Noseda evidenzia come in questo mandato si sia giunti ad una evoluzione positiva nella                               
semplificazione del PA e ad una maggior leggibilità e compensibilità del programma. 

Il DS riconosce il successo del lavoro del Consiglio di Istituto. Ancora è necessario spingerci verso uno                                 
sforzo di dettaglio in quella parte di PA che eccede il contributo volontario. 

Il Consiglio approva all’unanimità, 17/17 votanti. Delibera n. 3/2016 

 

4. I criteri per l’accoglimento delle richieste di iscrizione alle classi prime vengono ufficialmente                         
confermati. Il Consiglio approva all’unanimità, 16/16 votanti. Delibera n. 4/2016 

 



5. Il sig. Baserga propone una miglior comunicazione sul sito ufficiale dell’istituto dove verranno                         
esplicitate le quote attraverso una pagina dedicata. 

Il DS ricorda come attualmente sia previsto il versamento di 100 € per le classi prime e di 130 € per le                                           
altre classi. 

Con un’attenta analisi e la valutazione di diverse sottolineature il CI si interroga su possibili modifiche                               
visto l’andamento dei versamenti del contributo volontario da parte delle famiglie. 

Al termine di un ampio dibattito, viene proposta da più consiglieri l’ipotesi di mantenere le quote già                                 
richieste negli anni precedenti, procedendo a chiarire ai genitori le destinazioni di questi contributi                           
attraverso una loro ripartizione di massima in tre/quattro macroaree. I genitori avranno così la                           
possibilità di una migliore lettura dell’uso di queste risorse a cui riferirsi per una scelta consapevole e                                 
responsabile. 

Il Consiglio approva a maggioranza, 14/17 votanti. Delibera n. 5/2016 

 

6. ITS Cosmo eroga corsi post diploma di due annualità, offre un titolo quasi concorrenziale alla laurea                               
triennale. Il DS ritiene sia possibile, attraverso questa adesione da parte dell’istituto, provare a                           
costruire un percorso e concorrere alla costruzione di un segmento di formazione rilevante sia per la                               
scuola che per il territorio. 

L’adesione come Polo Tecnico Professionale ha un costo di 2.500 € e il contatto con questo                               
esperimento ci darà la possibilità di entrare in relazione con nuove realtà favorendo così uno stretto                               
legame con il sistema Como e la sua forza produttiva. 

    Il Consiglio approva all’unanimità, 17/17 votanti. Delibera n. 6/2016 

 

7. Il DS propone la partecipazione alla festa di quartiere Como Borghi organizzata per vivificare il                             
quartiere stesso e a cui partecipano diverse associazioni nel periodo maggio‐giugno. 

L’istituto potrebbe presentare alcuni prodotti caratterizzanti i diversi indirizzi, attraverso un’attività di                       
comunicazione creativa atta a valorizzare la ricchezza di contenuti del nostro istituto. 

Il Consiglio approva all’unanimità, 17/17 votanti. Delibera n. 7/2016 

 

8. All’interno del Comitato di Valutazione la prof. Rosaria Onofrio è stata eletta per la componente                             
docenti. 

 

9. Il DS dichiara di non avere comunicazioni particolari da riferire al Consiglio di Istituto. 

 

10. Il prof. Zoni a seguito della proposta GentiOrientano riferisce al CI i dati relativi al questionario                               
proposto agli studenti delle classi quarte e quinte. 

Il presidente ringrazia per la disponibilità dimostrata e spera in una collaborazione proficua. 

 

Essendo esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 20.30 

 

Il Segretario del C.I.                                                                      Il Presidente del C.I. 

Federica Aiani                                                                                Sabina Falasconi 



 


